

► Soixante-dix dessins ont été réalisés par les enfants

Un nouveau logo pour le judo

A la suite de l'arrivée des nouveaux dirigeants du club de judo clermontois, un concours pour sélectionner le nouveau logo a été mis sur pied. Les enfants, bien entendu, se sont immédiatement mobilisés pour relever le défi ! Soixante-dix dessins réalisés par les artistes en herbe ont été accrochés aux murs pour être examinés par un jury composé des membres du district. Après examen, il ne restait plus que douze projets.

L'étape suivante a permis de désigner les gagnants, par catégories d'âge. C'est Nicolas Masuras qui l'emporte pour les plus jeunes, Nicolas Jean pour la seconde catégorie, puis Grégory Pinel pour la troisième et Romain Pelletier pour la quatrième. Didier Manfrin, le président du club, s'est dit satisfait du choix du jury qui a déclaré gagnant Nicolas Jean : ce dernier aura la joie de voir figurer son dessin sur un blason. Ce dessin figurera aussi, en tout premier lieu, sur les kimonos d'une équipe bien décidée à monter en puissance.



Le club de judo clermontois possède désormais un nouveau logo.